

Fonds Finanz und Versicherungskammer Bayern stärken Kooperation

Der Münchner Maklerpool Fonds Finanz und die Versicherungskammer Bayern (VKB) arbeiten bereits seit 20 Jahren vertrauensvoll in der Komposit- und Krankenversicherung zusammen. Nun ist auch die Sparte Leben Bestandteil der Kooperation.

„Wir freuen uns sehr, die Zusammenarbeit mit einem starken Partner wie der VKB um die Sparte Leben auszuweiten. Immer mehr Gesellschaften erkennen die großen Vorteile, mit einem Maklerpool wie der Fonds Finanz zu kooperieren. Das sorgt für eine enorme Effizienzsteigerung auf allen Ebenen“, sagt Norbert Porazik, geschäftsführender Gesellschafter der Fonds Finanz.

Rolf Mangold, Vertriebsdirektor der Versicherungskammer Bayern: „Die Versicherungskammer Bayern ist ein solider Partner für Kunden und Vermittler mit innovativen Produkten und ausgezeichnetem Service.“

Im Sommer planen die Fonds Finanz und die VKB eine eigene Roadshow. Zudem wird das Angebot von Online-Schulungen zu aktuellen Themen laufend ausgebaut.

Pressekontakt:

Thorsten Jess
Telefon: 089 /1588 15 - 380
Fax: 089 / 1588 35 - 380
E-Mail: presse@fondsfinanz.de

Unternehmen

Fonds Finanz Maklerservice GmbH
Riesstrasse 25
80992 München

Internet: www.fondsfinanz.de

Über Fonds Finanz Maklerservice GmbH

Die Fonds Finanz Maklerservice GmbH ist der größte Allfinanz-Maklerpool Deutschlands. Mit über 27.000 Vertriebspartnern, 280 Mitarbeitern und 130 Regionaldirektoren ist das Münchener Unternehmen bundesweit tätig. Die Fonds Finanz erzielte im Geschäftsjahr 2015 eine Gesamtleistung von 114,8 Mio. Euro. Der Gewinn belief sich auf 3,2 Mio. Euro (Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit).

Die Fonds Finanz bietet umfassende und mehrfach ausgezeichnete Vertriebsunterstützung für Vermittler in den Sparten Leben, Kranken, Sach, Investment, Sachwerte, Bankprodukte und Baufinanzierung – zu 100 % kostenfrei.

Die Fonds Finanz wurde 1996 gegründet und ist als inhabergeführte Kapitalgesellschaft zu 100 % unabhängig. Eigentümer und Geschäftsführer sind Norbert Porazik und Markus Kiener.